



Arte aplicado a la decoración y el diseño por Vivian Reiss

Vivian Reiss, es una artista consagrada y versátil por tutear a todas las disciplinas, es pintora, arquitecta y decoradora interiorista por nombrar algunas de sus facetas. Nació en N. York en 1952 hija de inmigrantes Húngaros, despertó un gran interés por la pintura, a los 9 años, visitó el Museo del Prado, influenciándole en su carrera, la escuela española. Ha viajado por todos los continentes, lo que la hace en una gran conocedora de las diferentes culturas y su arte. Actualmente vive a caballo entre Toronto y N. York. Hoy nos presenta un proyecto de decoración de su casa, una residencia de estilo Victoriano en unos de los distritos más prestigiosos de Toronto. Y en el apreciamos además de su buen gusto, su influencia de los diferentes viajes en las distintas colecciones de objetos de diversas culturas, antigüedades, muebles y diseños en los diferentes rincones de la enorme residencia, igualmente con una influencia de diversos países, es una mezcla de colores y texturas en toda la residencia decorada con obras suyas. Destacan los materiales empleados en la decoración tanto en los suelos, como en los baños y en las diferentes estancias y espacios como en su estudio de pintura donde trabaja actualmente. Todo un arte aplicado a la decoración y el diseño.





